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Président  BOUGUEREAU Benoît    
Secrétaire  LANDIER Jacques 
Enseignants  GIRODON Sylvie    
   VIVENT Claude 
   MENARD Sandy 
   BRAULT Mathilde   absente excusée 

GAULTIER Mélanie    absente excusée 
Parents d’élèves PORTAUD Jean-Charles 

REGNARD Muriel 
GAIDOU Caroline 
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ARNAUDON Cécile  
PETIT Marie-Blanche 
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CABECINHA Christine  absente excusée 

Conseillère municipale  MACGILLIVRAY Agnès   
I. E. N.   ACQUAVIVA Françoise             absente excusée 
D.D.E.N.   TURPIN Mauricette                          
RASED   SOURIAU Laurence   absente excusée 
 
 

 
N° et nature des questions traitées 

 
réservé à 

l’administration 
 
1) Point sur les actions menées et à venir : 

 
- activités culturelles : � Les CM1 participent à une classe théâtre et 
rencontrent un acteur, Flavien Denis, en relation avec le Minotaure. Ils 
ont d’ailleurs visité la scène et les coulisses. Une représentation ouverte 
au public aura lieu le mardi 29 mai. 
                                     � Les CP et CE1 n’ont donc pas pu mener le 
projet « Contes » avec le CLIO mais les maitres ont proposé une activité 
commune autour d’un conte musical.  Elle débouchera sur un spectacle 
offert aux familles sur le thème de la mare le 8 juin à 18h30 et sur un petit 
livre accompagné d’un CD (offerts par la coopérative aux enfants). Dans 
ce même cadre, les élèves ont imaginé un bestiaire extraordinaire dont 
quelques spécimens sont réalisés en volume par un parent. 
                                     � Les classes de CE1 et CM2 profitent de 
l’animation « Musée hors les murs » pour 3 séances dans l’école, séances 
conduites par Philippe Berthommier. 
 
 

 



- stage de printemps : comme les années précédentes, un stage dit de 
remise à niveau est proposé aux enfants de CM2 sur 5 matinées durant les 
congés de printemps. Cinq élèves ont été invités à y participer, encadrés 
par Mme Duchesne de la maternelle. 
- bibliothèque de cour : avec les beaux jours, la peinture de la cabine a 
pu être réalisée et l’aménagement intérieur se fera prochainement (il ne 
reste plus qu’à fixer les étagères qui sont déjà assemblées) pour une mise 
en service à la rentrée de mai. Merci aux parents qui ont déjà fait des dons 
de livres. 
- séjour en Allemagne : la classe de CM2 prépare son voyage. Mme 
Durand, collègue de l’école à la retraite et son mari, accompagneront le 
groupe. La professeure de français du lycée de Gevelsberg est venue 
rendre visite aux CM2 (elle accompagnait un groupe de collégiens 
allemands venus rencontrer leurs homologues de Robert Lasneau). Le 
programme est arrêté (il sera en ligne sur le site) et le budget le sera dans 
les jours qui viennent puisque nous attendons le résultat d’une tombola 
organisée par la Ribambelle. A noter que le projet a obtenu 763 € de 
subvention auprès de l’OFAJ. Merci à la ville qui reste le partenaire 
principal du projet. 
- cycles sportifs : La classe de CE2 commencera dès la rentrée son cycle 
voile au plan d’eau de Villiers, cycle encadré par Betty Puaud (ETAPS), 
l’enseignante Mme Gauthier et Margaux Vannier, personne en service 
civique sur l’école. 
De plus en plus, les clubs font profiter les écoles de leurs éducateurs, 
après obtention d’un agrément de l’Éducation Nationale. Ainsi, les 
classes pratiquent ou pratiqueront le football, le tennis ou le rugby en plus 
de l’offre faite par les ETAPS de la ville.  
- formation premiers secours : l’équipe enseignante a profité des 
compétences de M.Mich, parent d’élève et pompier professionnel à 
Vendôme. Il est venu dispenser une formation aux maitres et maitresses 
sur le thème des accidents en milieu scolaire. Il interviendra sur chaque 
classe au mois de juin, avec comme thématique « donner l’alerte et 
pratiquer les premiers secours ». 
- rencontres intergénérationnelles avec les unités Alzheimer : elles se 
font mensuellement. Le thème retenu est celui du sport et du handicap. 
Nous recevons les résidents mardi 24 avril pour une balle aux prisonniers 
et du tchoukball. 
- sortie à Beauval : chaque année, le Lions Club de Vendôme offre à 
plusieurs classes une sortie « clé en main » au zoo de Beauval. Transport, 
entrées, pique-nique et accueil sont financés par l’association. Les CE1 
profiteront de cette journée le jeudi 31 mai. 
- intervention de la société TLC : un conducteur de car interviendra 
dans la classe des CM2 le mardi 26 juin pour une sensibilisation au 
respect des règles dans les transports en commun. 
- soirée festive : il a été prévu, avec la Ribambelle, d’organiser un court 
spectacle à destination des familles qui pourrait être le mardi 3 juillet au 
soir à 18h30 (sous réserve). Chaque classe se produira sur une petite 
scène installée sous le préau par les services de la ville. L’école profitera 
aussi de ce rassemblement pour inaugurer « officiellement » la 
bibliothèque de cour et la mare. 
- après-midi récréatif : comme les années précédentes, la Ribambelle 
organisera les olympiades le dernier jour de classe.  
 



- label Eco-école : c’est la version française d’Eco-Schools, programme 
international d’éducation au développement durable (EDD), qui vise à 
aider les élèves à mieux comprendre et protéger le monde. Il repose sur la 
mobilisation de l’ensemble des acteurs d’un établissement 
scolaire (élèves, enseignants, personnels, parents d’élèves) mais 
également du territoire (collectivités, associations, etc…). Depuis son 
lancement, le programme Eco-Ecole bénéficie du soutien du Ministère de 
l’Éducation Nationale. L’école a amorcé son inscription qu’elle devait 
finaliser l’an prochain, en partenariat avec la mairie, le thème porteur 
étant celui de la mare. 
La veille de ce conseil, l’école a reçu un courriel lui indiquant que, suite à 
la collaboration entre l’Académie d’Orléans-Tours et l’équipe Eco-Ecole, 
elle peut dès à présent demander la labellisation E3D (Ecole en Démarche 
de Développement Durable), avec une double reconnaissance sans avoir à 
remplir de démarche administrative supplémentaire.  

- visite du collège : pour différentes raisons (qui n’ont pas été 
rapportées), la journée de visite du collège par les CM2 n’a pas été 
reconduite. Les parents pourront certainement avoir des informations lors 
de leur rencontre avec Mme Bertrand, principale adjointe, le lundi 11 juin 
à l’école. 
Nous prévoyons toutefois de nous y rendre pour des travaux de sciences 
et une visite du CDI. 
- classe de montagne 2018-2019 : l’école va reprendre contact avec le 
centre de La Bourboule pour réserver 5 jours cet hiver pour les CM1 et 
CM2 comme il l’avait été fait pour l’année scolaire 2016-2017. 
 
 
2) Dernières réalisations par la mairie : 
 
Des aménagements ont été réalisés à la demande l’école : 
- une rampe d’accès provisoire a été installée face à une porte de classe 
pour répondre au besoin d’un enfant en fauteuil roulant. Il était 
auparavant scolarisé à l’étage mais la maitresse de CE2 et le maitre de 
CE1 ont échangé leur salle. 
Une information sur un plan d’accessibilité a été demandée par les 
parents 
- le bouton d’une sonnette sans fil a été ajouté au portail pour  que le 
carillon mobile puisse se déclencher ailleurs que dans la classe ou le 
bureau du directeur. Mme Macgillivray est remerciée pour avoir porté ce 
projet. 
- un vidéo projecteur à courte focale a été installé dans la classe des CP et 
le tableau a été changé. Cela apporte un vrai confort d’utilisation par 
rapport à l’ancien matériel (pas d’éblouissement, meilleure définition). 
L’ancien tableau vert a toutefois été réinstallé sur un autre mur. 
 
 
3) Dotation informatique : 
 
Le vidéoprojecteur des CP fait partie d’une dotation plus large prévue par 
la mairie. L’école a bénéficié de 2 ordinateurs portables et d’un 
visualiseur ; elle est dans l’attente d’une classe mobile (une douzaine de 
tablettes) et d’un TBI (ou VPI) pour la classe des CM2. 
Mme Macgillivray précise que la livraison du matériel concernant la 



classe mobile aura lieu au premier trimestre 2018 avec une formation 
pour les enseignants. Un TBI devrait être livré prochainement (avec aussi 
une formation prévue). 
 
4) Effectifs et organisation pour la prochaine rentrée : 
 
L’école va très certainement voir ses effectifs sensiblement diminuer à la 
rentrée de septembre : les CM2 seront 29 à quitter l’école et les futurs CP 
ne sont que 15 (peut-être même que 13 à la prochaine rentrée) d’où un 
déficit de 14 enfants. De plus, plusieurs départs liés à des déménagements 
sont prévus. Peut-être de nouvelles inscriptions viendront-elles compenser 
les mauvais chiffres.  
Pour l’avenir, les moyens sont au nombre de 25, ce qui est plus rassurant, 
même s’ils seront 27 encore à partir en juillet 2019 (donc nouveau 
déficit). Les petits sont aujourd’hui au nombre de 23. 
Si les CP devaient être trop peu nombreux, nous envisagerions le 
dédoublement du  CE1 pour un CP/CE1 et un CE1. 
Quant à l’équipe enseignante, Mme Girodon précise qu’elle sera l’an 
prochain comme cette année à temps partiel et que le complément devrait 
être assuré par un ou une stagiaire en dernière année à l’ESPE. M.Vivent 
informe qu’il participe au mouvement et ne sera peut-être plus dans 
l’école à la rentrée de septembre. 
 
 

5) Rythmes scolaires pour septembre 2018 : 
 
Nous avons reçu en date du 12 avril une confirmation de Mme 
l’Inspectrice d’Académie des nouveaux rythmes scolaires à compter de la 
rentrée 2018. Ainsi, la semaine passera à 4 jours et les horaires 
deviendront 8h30 / 12h – 14h / 16h30. 
Ces horaires, avec une matinée plus longue, étaient ceux souhaités par 
l’école. 
 
 
6) Questions diverses : 
 
� Les parents d’élèves posent une double question ramenant à des 
problèmes de circulation liés d’une part  aux travaux du quartier 
Rochambeau et d’autre part à la construction de huit logements à côté du 
pont Chevrie. Il n’y a pas de réponse possible aujourd’hui de la part de la 
mairie  quant à cet impact.  
� Délai de prévenance pour la cantine et la garderie : les parents élus se 
sont inquiétés du fait  du décalage des vacances et ont demandé une 
communication de la mairie vers les familles.  Ce sont au final les parents 
qui l’ont prise en charge. 
 
 

 
 


